

Reinserción laboral de un neurólogo

Soy un médico neurólogo que, por diversos motivos, hacía ocho años que no ejercía, y con 45 años era difícil la reinserción laboral.

13/03/2014

Además tenía dos protrusiones discales cervicales que me limitaban mucho. Un amigo me dio la estampa de don Eduardo para que le rezara pidiendo salud y trabajo, y al poco recibí esos dos favores increíbles, por

los que doy gracias a Dios y rezo por la beatificación de D. Eduardo.

A.B.L. (Uruguay)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/reinsercion-
lavoral-de-un-neurologo/](https://opusdei.org/es-cl/article/reinsercion-lavoral-de-un-neurologo/) (30/01/2026)